



▶ 8 Abril, 2018

▶ CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL QUE SE CELEBRA CADA 8 DE ABRIL

El pueblo gitano exhibe su bandera en el teatro durante todo el fin de semana

Firman un convenio para la promoción de la comunidad gitana

REDACCIÓN
ALMENDRALEJO

Todo aquel que pase por el centro de la ciudad, más exactamente por el teatro Carolina Coronado, podrá ver que su fachada luce con iluminación de colores verde y azul y una bandera postrada del balcón principal. Es la bandera representativa del Pueblo Gitano que celebra cada 8 de abril su día internacional. La conceja-

lía de Atención Social y Participación Ciudadana, que siempre ha mantenido una estrecha relación con este colectivo, ha permitido que Fagex (Federación de Asociaciones Gitanas Extremeñas) compuesta por la asociación Romani Tierra de Barros y la asociación Mujeres Gitanas de Almendralejo, haya podido celebrar un acto representativo por el día del Pueblo Gitano en uno de los lugares emblemáticos de la ciudad. Así, el pasado viernes, se llevó a cabo el izado de la bandera para después proceder a la lectura de un manifiesto oficial.

El colectivo gitano está muy implantado en la ciudad y su conexión social con Almendralejo es cada vez mayor. En 2016 nació una de las últimas asociaciones: Mujeres Gitanas. Hace poco, miembros de Fagex se han reunido con concejales del ayuntamiento para la firma de un convenio para optimizar recursos y actuaciones con la idea de seguir promocionando la imagen de la comunidad gitana en la ciudad. Para ello se ha creado una comisión de seguimiento que integra representantes de los colectivos gitanos. ■



▶▶ Representantes de los colectivos gitanos, en el balcón del teatro.